

**Sud ouest du vendredi 25 octobre 2019**

## AU FIL DES GAVES

### Créons-Ensemble, deuxième édition à Guynemer

**ÉDUCATION** Le lycée Guynemer, lycée des métiers de l'industrie et du numérique, a été labellisé Établissement entrepreneur. Il participe pour la deuxième fois au concours Créons-Ensemble, de l'Éducation nationale. « C'est une deuxième édition pour le lycée. Cette année, nous allons proposer deux équipes de cinq élèves qui sont en seconde pro. Ils ont pour objectif de créer une start-up. Après avoir défini leurs idées, ils devront créer un business model, une vidéo et un discours pour la finale, certainement à Bordeaux en juin », explique Valérie Fabres, professeur d'économie-gestion.



**Marc-Antoine Lasarte, debout à droite, est le parrain de Créons-Ensemble.** PHOTO DAVID CABANNÉ

Comme l'année dernière, c'est Marc-Antoine Lasarte, de la société Blue Config et ancien élève, qui

sera le parrain de Créons-Ensemble. Il viendra régulièrement au lycée pour accompagner les élèves.